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RÉUNION DU 18 juin 2019

NOM PRÉSENT EXCUSÉ   
 Directrice de l’école – Présidente : Xavière JACQUIER X   
 Maîtres de l’école    
ALBERTIN Christine X   
BELHERIR Chérazade X   
BERT Alexandra X   
BONNEL Lucile X   
BOURDAIS Sylvie X   
CHEDIN Catherine X   
CLEUX Lucie X   
COLON Adeline X   
DURET Julien X   
EVRARD Emilie  X  
FOURNON Fanny X   
GIRARD Elodie X   
GRANGE Thierry X   
IMBURCHIA Chloé X   
MARCEL Lionel X   
PERONA Emilie  X  
PONCET Gaëlle  X  
SIMONIN Ingrid  X   
Représentant du R.A.S.E.D. :  X  
Représentants des parents d’élèves titulaires   Suppléants assurant un remplacement 

ANDRIAMANOHARISOA Emeline X  LABARTHE Katy  (excusée) 

CAIRE Ouahida  X WALOCQ Sophie  (présente) 

CHOUIBA Fadoua  X  

DEVAUX Louisa-Eve  X  

DRUON Ahlem   X  

ELALAMI Fouzia  X  

GUILLOT Pauline  X  
HAMANI Fatira  X  
HOYRUP Clémence  X  
LENAIS TOMORO Max  X  
MILIA Amandine  X  
SERVONNAT Olivier X   
SID Assia  X  
TRONVILLE Fabienne  X  
UGOLINI Stéphanie  X  

ULUS Dilek X   
Inspecteur de l'Éducation Nationale : Laurent MOUTARD  X   
Maire de la Commune ou son représentant : IMBERDISSE Max X   
Conseiller Municipal : GAROFALO Nathalie X  
Délégué Départemental de l’Éducation Nationale : VERT Renée X   

 
VOIX CONSULTATIVE    

A.T.S.E.M. : Mme Nerguizian X   
A.T.S.E.M : Mme Latifa Khebli X   
Personnes invitées :  
ESSOUSSI Kalhil, Directeur Jeunesse 
TERRIER Christiane, responsable Restauration scolaire 

 
 
 

 
X 
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La Présidente, Directrice de l’école, Mme JACQUIER Xavière / La Secrétaire de séance, Mme CLEUX 

PLAN 

1. Bilan des actions pédagogiques du 2ième semestre 
 

2. Préparation de la rentrée 2019 :  

- Effectifs prévisionnels, mouvement des personnels 

- Entrée en PS 

- Fournitures scolaires 

- Projets 
 

1. Bilan des actions pédagogiques du 2ième semestre 

- Le défi « Une semaine sans écrans », du 20 au 26 mai 2019 

Le Relais des Parents consacré à ce sujet a compté un nombre conséquent de participants. 

Au moins 80 familles se sont déplacées lors de la soirée de clôture afin de jouer avec leurs enfants. Nous en 

profitons pour adresser un sincère remerciement à l’équipe de la ludothèque de la commune, tant pour le prêt du 

matériel (80 jeux) que pour l’investissement personnel. 

Cette initiative a été l’occasion, pour chacun, de réfléchir à sa propre « consommation d’écrans ».  

L’idéal serait désormais de pouvoir reconduire une telle opération de sensibilisation. 

Beaucoup de tableaux de points ont été rapportés par les élèves, ce qui a permis d’en dégager notamment les 

indicateurs suivants : 

Palmarès élémentaire (moyenne des points obtenus par élève) : CE1 32 / CP et CE2 30 / CM2 28 / CM1 26 

Résultats en maternelle : Thermomètres de participation par jour et par classe 

RETOUR DES PARENTS :  

Bonne préparation en amont des élèves dans leurs classes ; 

Engagement pour tous les membres de la famille ; 

En maternelle, surprise du manque d’implication de certaines familles ; 

Mieux définir le lien entre le moment de jeux parents-enfants dans les classes et la semaine sans écrans. 

 

- CVE 

Une troisième réunion du conseil de la vie écolière s’est tenue le vendredi 14 juin. Une lettre est adressée ce jour à 

Monsieur le Maire, dans laquelle les jeunes élus font état de quelques demandes. Beaucoup d’entre eux sont partants 

pour un nouveau mandat l’an prochain. Les élections seront organisées cette fois durant le mois de septembre, afin de 

ne pas empiéter sur les élections au CMEJ et pour permettre la tenue d’un conseil de vie écolière par période. 

 

- Téléthon du 12 avril 2019  

La météo a cette fois été de notre côté. Les élèves se sont montrés investis. Manquait toutefois la participation de 

bénévoles de l’association du Téléthon pour accompagner et sensibiliser les élèves en amont dans les classes.  

Il est fort regrettable d’avoir à constater de nouvelles tricheries de la part de certains parents.  

 

- La mare pédagogique et le jardin pédagogique biologique en maternelle  

Objectif principal : que les enfants observent le monde du vivant. 

Les enseignantes ont demandé de petits aménagements afin d’améliorer la gestion de la mare et une nouvelle 

délimitation des parcelles est à envisager. Un récupérateur d’eau a été installé.  

Jardin pédagogique opérationnel : semis et plantations au printemps, différents en fonction des classes. Radis et 

fraises ont déjà été dégustés. Reste à découvrir la salade de pommes de terre et la salade verte avant les vacances.  

Les enseignantes remercient la mairie pour le compost. Les familles commencent à apporter les déchets verts à 

l’école. Le compost sera utilisé au printemps prochain. Le CMEJ a également un projet « compost » avec le SMND pour 

la rentrée prochaine. 

Achat d’outils : arrosoirs, plantoirs et autres ; la somme pourrait être couverte par une subvention de l’aéroport. 

Dons de graines, plants, terreau, par la famille Nerguizian, que l’on remercie bien sincèrement. 

Une visite des lieux est faite en fin de conseil, à la demande de la mairie et de Madame Vert, DDEN. 

 

- Liaison Ecole/Collège  

 La visite du collège s’est faite le 02/04/2019 (pique-nique, déplacement à pied) : découverte des lieux et cours 

dispensés aux élèves de CM2 par des professeurs du collège. 

 

- Architecture et patrimoine CM1, en liaison avec une classe de 5ième  

Sortie à Crémieu accompagnée d’une architecte. Puis deux ateliers au collège. Les élèves de CM1 étaient mélangés aux 

élèves de 5ème. Thème : architecture de Crémieu et patrimoine local. Une exposition des productions s’est tenue au 

collège et certains parents se sont déplacés. Monsieur Imberdisse souligne la qualité de ce qu’il y a vu.       Page n° 2/4 



- Résistances en Chemin, CM2 de Mme GIRARD et de M DURET 

Porté par la Ligue de l’Enseignement, ce projet interdisciplinaire (arts visuels, éducation musicale, histoire, français) 

permet de rendre l'histoire contemporaine plus vivante et à travers des chants, des lectures, des films, des 

productions artistiques, de réfléchir aux valeurs de l’engagement. Les élèves se sont déplacés, le 28 mai 2019, à 

Crémieu, haut lieu de la Résistance. Ils y ont rencontré des enfants et des petits enfants de résistants, et tout 

particulièrement Monsieur Répelin qui continue, à 93 ans, de témoigner. Ils ont également participé à des jeux 

organisés dans le but de vivre des situations de résistance, de clandestinité.  

 

- Vélo citoyen CM1 et permis vélo sur piste routière 

Après l’obtention de leur permis vélo et 3 sorties préparatoires autour des sites de l’étang de la Bessaye et du village 

de Verna, les élèves de Mme GRANDMOUGIN, accompagnés de leur enseignant remplaçant, M. MARCEL, se sont 

rendus à l’école de Cessieu pour une rencontre interclasses. Déplacement à vélo et en car afin d’alléger le trajet de 40 

kilomètres environ. Ils ont assisté à la présentation du projet citoyen de cette école, sur le thème de la solidarité et 

de la différence, et participé à des jeux collectifs.  

Ils ont également accueilli une classe de cycle 3 de la Bâtie Montgascon. A cette occasion, nos élèves ont assuré la 

préparation intégrale du repas, présenté leur projet citoyen sur le thème du recyclage, de l’écocitoyenneté et du 

refus du gaspillage et organisé des jeux collectifs. 

Un remerciement appuyé à Monsieur Walocq, parent accompagnateur, et aux membres du cycloclub de Pont de 

Chéruy, sans qui cette action n’aurait pas pu être menée. 

 

- Arts visuels cycle 2, les animaux dans le paysage  

Après un temps de formation des enseignantes concernées, un travail a été mené en classe et en sorties 

d’observation. Les élèves se sont ensuite rendus au Musée Mainsieux à Voiron, pour y découvrir les lieux grâce à une 

approche mêlant les 5 sens. Ils se sont montrés très intéressés et sensibles. Enfin, une œuvre collective a été 

réalisée dans chaque classe et exposée à Voiron, dans le cadre de l’opération « Les nuits au musée ». Le département 

a préparé l’édition d’un livret collectant toutes les productions. Il sera bientôt distribué à chaque élève participant. 

 

- Permis piéton au CE2, en lien avec le CMEJ   

Les élèves du CMEJ ont préparé le permis pour les CE2 : un dossier pédagogique permettant un travail en amont dans 

les classes ; l’organisation du passage du permis ; la remise officielle des permis, prévue pour le vendredi 21 juin.  

Un grand merci à ces jeunes élus pour leur investissement et la qualité de leur travail ! 

 

- Permis Internet CM2  

Les gendarmes de la BPDJ de Bourgoin (Brigade de Prévention de la Délinquance Juvénile) sont venus faire passer le 

permis le vendredi 17 mai 2019. La remise officielle s’est faite le même jour, à 16h30, en présence des parents, de 

monsieur le Maire et de la presse. Les enseignant.e.s regrettent le comportement de certains élèves et de certaines 

familles qui ont quitté la salle sitôt leur permis remis.  

 

- Vote PNI  

L’équipe de la Maison du Livre a, cette année encore, fait preuve de beaucoup d’implication et de professionnalisme. 

Nous l’en remercions bien sincèrement. Projet qui sera reconduit l’année scolaire prochaine.  

 

- Cycle piscine  

Deux classes de CP, pour une série de 10 séances, avec inclusion de 5 élèves de l’ULIS, à la piscine de Villefontaine. 

Les maîtres nageurs, très professionnels, ont été à l'écoute des enfants. Le bilan est ainsi réellement positif. Choix 

de la piscine de Villefontaine apprécié.  

Dès la rentrée prochaine, tous les élèves de cycle 2 seront concernés par ce cycle de natation.  

Les enseignant.e.s renouvellent leur souhait de séances massées, à raison de 2 par semaine, afin de rendre encore plus 

efficace cet apprentissage.  

 

- Partenariat avec la crèche municipale 

Accueil des futurs élèves de PS dans les classes de PS/MS, ce mardi 18 juin, de 8h45 à 10h45. Les enfants étaient 

accompagnés par le personnel de la crèche mais aussi par les parents qui le souhaitaient. 5 élèves concernés.  

- Fête de l’école 

Elle s’est déroulée le 14 juin. Temps favorable. Aucun incident ni accident. Très bonne ambiance, climat serein.  

Beaucoup de parents ont participé. Remerciement aux enseignant.e.s et à la directrice de la part de l’APA.  

Horaire des spectacles des élèves de maternelle un peu tôt, certains parents n’ont pas pu y assister.          Page n° 3/4 



- Et à venir : Remise officielle et solennelle des dictionnaires offerts par Le Sou des écoles, le mardi 2 juillet 

à 16h30, pour tous les élèves de CM2 quittant le primaire afin de rejoindre le secondaire.  

 

2. Préparation de la rentrée 2019  

- Effectifs prévisionnels 

L’école maternelle devrait accueillir 130 élèves (140 cette année) et l’école élémentaire 241 élèves (243 cette année) 

+ 12 élèves dans le dispositif ULIS. 371 élèves (hors ULIS) donnant une moyenne de 24.73 élèves par classe (25.53 

cette année). 34 PS ; 49 MS ; 47 GS ; 47 CP ; 46 CE1 ; 47 CE2 ; 50 CM1 ; 51 CM2     

La demande d’un dortoir supplémentaire a été soumise au budget. A la rentrée, équipement des 5 classes de 

maternelle en vidéoprojecteurs+ordinateurs et un TBI dans le préfabriqué.  

L’équipe pédagogique a commencé à travailler sur les répartitions. C’est un travail complexe mené en prenant tous les 

éléments en compte. Ces répartitions peuvent être modifiées le jour de la prérentrée. Ainsi, et comme d’habitude, 

aucune information ne sera donnée avant le jour de la rentrée, excepté pour les élèves de PS et de MS concernés par 

une éventuelle rentrée échelonnée. Les informations seront données à l’occasion des soirées « portes ouvertes » du 

mardi 25 et du vendredi 28 juin. 

 

- Entrée en PS 

L’école de la Plaine souhaite cette année expérimenter une nouvelle façon d’accueillir les futurs élèves de PS. 

Les objectifs sont multiples : 

 du point de vue de l'enfant : vivre un temps transitionnel par un accueil sécurisant ; 

 du point de vue des parents : favoriser une meilleure information et familiarisation avec le milieu scolaire, 

maintenir et souligner leur responsabilité de parents ; 

 du point de vue des enseignants : améliorer les conditions de vie de l'enfant, les conditions de travail des 

équipes éducatives et la mise en lien avec les familles ; 

 du point de vue du RASED : mettre en mots la dimension psychique de la séparation et la dimension symbolique 

entre la famille et l'école. 

En juillet : 

Accueil sur la dernière semaine d'école, des futurs PS, avec leurs parents,  sur 3 matinées, dans 3 classes 

différentes (PS, PS/MS, PS/MS). Les parents s'inscrivent pour une matinée, avec au programme : la 

participation à des temps de jeux partagés parents/enfants/équipe éducative, des groupes de discussion avec 

la psychologue EN et la directrice, la découverte du temps de récréation et la possibilité pour l’enfant et ses 

parents de faire des allées et venues. 

En septembre : 

Reconduction du dispositif sur la première semaine de septembre. Les parents pourront alors s’inscrire sur 2 

matinées. 

 

- Mouvement des personnels : Pas d’information à ce jour car elles ne sont pas parues.  

 

- Fournitures scolaires  

Présentation des listes du matériel et validation de ces dernières par les membres du conseil d’école. 

 

- La rentrée en Musique 

Nous souhaiterions reconduire l’initiative « rentrée en musique », éventuellement en partenariat avec l’école de 

musique.  

- La classe transplantée  

Les enseignantes de CP et CE1 souhaitent reconduire un projet de classe de découverte en 2019-2020. Le lieu n’est 

pas encore fixé. Le séjour se déroulerait au printemps. Objectif : vivre une semaine collective et découvrir un milieu 

différent du lieu de vie des élèves. Sur place, déplacements à pied. Accueil favorable de la part de la mairie et des 

parents d’élèves.  

- Réunion du bureau de vote 

Mme Jacquier sollicite les parents d’élèves élus afin de convenir, dès la fin de cette année scolaire, d’une date de 

réunion du bureau de vote. 

 

Fin de la réunion : 19h40                      Page n° 4/4 


